



NOTA DE PRENSA N° 413 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gregorio Santos: El sistema de salud en el Perú está desmembrado

El sistema de Es Salud es diferente al MINSA, los hospitales de la Solidaridad, policía, fuerzas armadas y del ejército tienen su propio sistema.

Por: Tito Vera Cuvas.



Gregorio Santos Guerrero, dijo que el único responsable para que el sistema de salud del país esté desmembrado, es el Gobierno Central; vemos con mucha pena que el Sistema de Es Salud es diferente al del Ministerio de Salud MINSA, los hospitales de la Solidaridad tienen su propio sistema, al igual que los hospitales de la policía, fuerzas armadas, del ejército y a ellos se suman las clínicas privadas a la cual solo tienen acceso las familias de solvente recursos económicos.

La irresponsabilidad de las autoridades del Gobierno Central están contribuyendo a liquidar el sistema de salud pública en el país que sirve a las familias humildes y pobres del Perú, familias de bajos recursos económicos que nunca podrán ir a una clínica particular. (opinión que expresó el mandatario regional durante una reunión con el comité de lucha de los profesionales de la salud de la Región Cajamarca).

Durante la reunión, los integrantes del comité de lucha que representan a los profesionales de la salud: enfermeras, obstetras, tecnólogos médicos, químicos farmacéuticos, entre otros anunciaron el inicio de una huelga indefinida para el miércoles 17 de octubre, hasta lograr ser atendidos con la plataforma de reclamos ante el Gobierno Central.

La plataforma de lucha, fue entregado al mandatario regional, que se sustenta en 5 puntos: incremento de remuneración, nombramiento a todos los contratados por la modalidad CAS, incorporación de AETAS a nuestra remuneración, pago de incentivos estipulado en los decretos 037 y 118.

Las enfermeras advirtieron al Gobierno Central que atenderán solo en piquetes de emergencia, todos los profesionales que pertenecen a los diferentes sistemas de salud debemos tener igual trato salarial y beneficios laborales; además, solicitaron evitar represalias con los trabajadores que acaten la huelga indefinida desde el miércoles 17 de octubre.

Luego de escuchar al comité de lucha de los profesionales de la salud, Gregorio Santos, dijo que no tomarán represalias con ningún trabajador que haga uso del derecho de



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

huelga, no solo por reivindicación económica, sino, también por consideraciones de dignidad profesional.

El mandatario regional responsabilizó al Presidente de la República y al Ministro de Economía por atentar contra la salud de los peruanos al no atender las demandas de los profesionales de la salud a nivel nacional y principalmente de los cajamarquinos.

El presidente Ollanta afirman que tenemos enorme crecimiento económica, pero dicen, que no podemos destinar el dinero para solucionar los problemas de educación y salud preferentemente; entonces, de que sirve que tengamos buen crecimiento económico si no va a servir para solucionar los problemas existentes en el Perú.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 11 de octubre de 2012

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***